



Dr. med. Yves Oberländer EDIC

Ärztlicher Direktor
Klinik für Notfallmedizin



» Beruflicher Werdegang

1994–2000	Humanmedizinstudium an den Universitäten Ulm und Tübingen
5/2001	3. Staatsexamen an der Universität Tübingen
2000–2001	Praktisches Jahr im Stadtspital Triemli Zürich (Innere Medizin) und am Robert-Bosch-Krankenhaus Stuttgart (Anästhesie und Chirurgie)
7/2001–12/2002	Arzt im Praktikum an der Klinik für Innere Medizin 1, Marienhospital Stuttgart
1/2003–6/2006	Assistenzarzt an der Klinik für Innere Medizin 1, Marienhospital Stuttgart
7/2006–7/2008	Schwerpunktweiterbildung Angiologie Uniklinik Tübingen (Professor B. Balletshofer)
seit 1/2009	Oberarzt an der Klinik für Innere Medizin 1, Marienhospital Stuttgart (Prof. Monika Kellerer); Leitung der Schwerpunkte Angiologie und internistische Intensivmedizin
1/2004	Zusatzbezeichnung Notfallmedizin
2005–2006	St. Galler Managementseminar
5/2007	Fachkunde „Leitender Notarzt“
7/2007	Facharztanerkennung Innere Medizin
7/2008	Schwerpunktbezeichnung Angiologie
11/2009	Diabetologe (DDG)
5/2010	Schwerpunktbezeichnung internistische Intensivmedizin





11/2013	European Diploma in Intensive Care Medicine (EDIC)
10/2017	Zusatzweiterbildung Palliativmedizin
seit 1/2020	Ärztlicher Direktor der Klinik für Notfallmedizin
9/2020	Zusatzweiterbildung Klinische Akut- und Notfallmedizin

» Mitgliedschaft in Fachgesellschaften

- Deutsche Gesellschaft interdisziplinäre Notfall- und Akutmedizin e. V. (DGINA)
- Deutsche Gesellschaft für Internistische Intensivmedizin und Notfallmedizin (DGIIN)
- European Society of Intensive Care Medicine (ESICM)
- Arbeitsgemeinschaft Südwestdeutscher Notärzte e. V. (AGSWN)
- Deutsche Gesellschaft für Angiologie/Gesellschaft für Gefäßmedizin e. V. (DGA)
- Berufsverband Deutscher Internisten e. V. (BDI)
- Deutsche Diabetes Gesellschaft (DDG)